

SOIRÉE CINÉ-DÉBAT

« Mais que fait-on sur les réseaux sociaux ? »

Durée : 2h

Public : tout public à partir de 11 ans

Effectif : 40 personnes

Besoins matériels : salle confortable pour accueillir le public, vidéoprojecteur ; cinéma possible.

Description :

Parents et enfants connectés aux réseaux, voici un moment ludique pour déconstruire les représentations que chacun a de l'usage des réseaux sociaux de l'autre !

L'objectif d'une soirée ciné-débat est de susciter les échanges, les questions, les partages de connaissances entre les membres du public tout en regardant différents courts-métrages, soit des fictions, soit des documentaires qui soutiennent la réflexion autour des réseaux sociaux. Les courts-métrages sélectionnés aborderont les questions d'intimité, d'identité, d'information (et de désinformation), de droit à l'oubli, de construction de soi, de publicité et d'intelligences artificielles !

Deux programmes possibles :

- "Mais que fait-on sur les réseaux sociaux ? Le corps sans filtre"
- "Mais que fait-on sur les réseaux sociaux : information, désinformation et deepfake".

Les soirées ciné-débats peuvent être proposées par : une association de parents, des maisons de quartier, des médiathèques, une collectivité, un lycée, un centre social, etc.

Animatrices :

- Laura Schlenker, vidéaste et maîtresse de conférence associée en science de l'information et de la communication à l'UGA (Université Grenoble Alpes)
- Hélène Jusselin, journaliste de presse écrite, rédactrice en chef du magazine *Minizou*.

